



La visite des élus permet de constater l'avancement positif du chantier et de réitérer l'engagement à fournir un environnement éducatif sécurisé et modernisé pour les écoliers de notre ville.



SOMMAIRE

P. 2 : ÉDITO
P. 3 à 4 : LES GALIBOTS
P. 5 à 6 : PÔLE SCHÄFER

P. 7 à 8 : ÇA BOUGE À MASNY
P. 9 : INFOS PRATIQUES
P. 10 : CADRE DE VIE

P. 11 : LES MASNYSIENS ONT DU TALENT - CARNET
P. 12 : AGENDA



Le mot du MAIRE

Notre engagement pour l'avenir

Chères Masnysiennes, chers Masnysiens,

Le Conseil Municipal a voté en faveur de la signature d'une nouvelle convention triennale avec l'État, concernant la tarification sociale de la cantine scolaire qui sera en vigueur de septembre 2024 à août 2027. Cette convention, prolongée et améliorée, poursuit notre engagement de garantir à tous les enfants de Masny un accès équitable à la restauration scolaire.

Depuis janvier 2020, grâce à la première convention, les enfants des familles les plus modestes de notre commune ont pu bénéficier de repas à la cantine pour seulement 1 €. Avec la nouvelle convention, l'aide financière de l'État, qui était initialement de 2 € par repas, est désormais portée à 3 €.

Nous avons élaboré une nouvelle grille tarifaire qui respecte le principe d'équité tout en s'adaptant aux réalités économiques des familles de Masny.

Ainsi, vous devriez être plus nombreux à pouvoir bénéficier de ce soutien financier, puisque ce dispositif concerne les familles ayant un quotient inférieur ou égal à 1 000 €.

La mise en place de cette nouvelle convention témoigne de notre engagement continu à soutenir les familles de Masny, en particulier dans un contexte où les charges financières peuvent être lourdes pour certains foyers. Nous sommes convaincus que chaque enfant doit avoir accès à une alimentation saine et équilibrée, sans que le coût ne soit un obstacle.

Autre point délibéré au dernier Conseil Municipal, celui de la transformation de la Communauté de Communes Cœur d'Ostrevent en Communauté d'Agglomération. Une décision stratégique qui prendra effet au 1er janvier 2025 et qui marque une étape importante dans le développement de notre territoire. En devenant une Communauté d'Agglomération, notre EPCI (Établissement Public de Coopération Intercommunale) pourra exercer de nouvelles compétences élargies, bénéficier de ressources financières plus importantes et ainsi mieux répondre aux besoins de nos habitants.

Des avancées qui devraient nous permettre de croire en un avenir meilleur pour les Masnysiens. Profitez bien de cette fin d'été et bonne rentrée à tous !

Votre Maire dévoué
Lionel FONTAINE



Avancement des Travaux de Rénovation Énergétique au Groupe Scolaire Charles Robert

Les travaux de rénovation énergétique au Groupe Scolaire Charles Robert ont débuté cet été. Ils s'inscrivent dans un projet ambitieux de la ville visant à améliorer l'efficacité énergétique des écoles, tout en assurant un cadre d'apprentissage plus confortable et respectueux de l'environnement pour nos enfants.

La ville s'est engagée à réduire de manière significative l'empreinte carbone de ses bâtiments publics. Dans ce cadre, les travaux en cours au Groupe Scolaire Charles Robert visent à moderniser les infrastructures pour atteindre les normes énergétiques les plus récentes notamment avec la mise en place de la géothermie et l'installation de panneaux photovoltaïques, contribuant à la production d'énergie verte pour l'école.

Les étapes clés de la première phase :

Voici les étapes clés du chantier, déjà franchies, qui nous rapprochent chaque jour un peu plus de la finalisation du projet.

- Les travaux de gros œuvre ont principalement concerné la dépose des éléments intérieurs pour libérer les façades. Ceci a permis aux équipes d'installer les nouvelles menuiseries.
 - Des systèmes de VMC pour les sanitaires ont été installés. Les menuiseries sur les façades sud ont permis également de réaliser l'isolation par l'intérieur avec l'intervention des plaquistes.
 - La distribution du chauffage eau chaude dans l'école maternelle a été également réalisée. Parallèlement, les façades sont en cours de réfection et l'isolation thermique par l'extérieur est en train d'être posée.
 - La fermeture des plafonds et l'installation des équipements d'éclairage sont en cours d'achèvement.
- Toutes nos équipes d'entretien, les services techniques de la ville et les entreprises étaient sur le terrain avant la rentrée scolaire, afin de permettre aux enfants de travailler dans de bonnes conditions.

Les travaux de la deuxième phase, notamment l'installation des centrales de traitement d'air (CTA) et des panneaux photovoltaïques, seront planifiés en fonction des approvisionnements et des conditions de sécurité sur le site durant les périodes de vacances scolaires (Toussaint). Les finitions de plâtrerie, à savoir les enduits et le ponçage, interviendront durant les mercredis en l'absence d'occupation de l'école.

Une troisième phase de travaux devrait intervenir durant les vacances de Noël pour les finitions peintures.

Soyez assurés que tous les efforts sont mis en œuvre pour que les délais soient respectés et que les objectifs de ce projet ambitieux soient atteints.

Bonne rentrée à nos petits masnysiens et à nos enseignants !

Daniel Brassart, Adjoint délégué aux finances
Régis Minnens, Adjoint délégué aux travaux
Philippe Ledoux, Conseiller délégué aux travaux

Quartiers en Fête 2024

L'Espace de Vie Sociale a réuni les habitants pour "Quartiers en Fête" les 13 juillet et 23 août au Parc Verlainne, créant deux moments forts de l'été.

Le 13 juillet, de 14h à 18h, le parc a vibré au rythme de diverses activités : ateliers manuels, olympiades pour les plus jeunes, maquillage et animations sportives comme la pétanque et le badminton. Une animation freestyle a également captivé les visiteurs, tandis qu'un stand de collations offrait une pause gourmande, avec un goûter pour les enfants.

Le 23 août, la fête a repris avec encore des activités : un barbecue party suivi de la projection en plein air du film "Rasta Rocket", sous les étoiles. Masny s'est transformé en un lieu de rencontre, où la convivialité et la bonne humeur ont régné, laissant à tous des souvenirs inoubliables, malgré la pluie du jour.

Des actions proposées aux habitants des quartiers prioritaires grâce au soutien financier de l'Etat dans le cadre de la politique de la ville.



LES GALIBOTS

ALSH d'été

Du 8 au 26 juillet, l'accueil de loisirs a plongé les enfants dans l'univers de "C'est pas sorcier", avec des journées rythmées par des jeux de connaissances, des activités sportives, des ateliers créatifs et culinaires. Le point fort du mois a été la sortie au parc Bagatelle, suivie d'un grand spectacle où les enfants ont présenté des sketches et des danses. Ce séjour a été une aventure enrichissante, mêlant apprentissage et plaisir.

Du 5 au 23 août, les enfants ont exploré l'univers des Jeux Olympiques à travers des épreuves sportives, des ateliers créatifs pour fabriquer des médailles et torches et des découvertes culinaires internationales. Les sorties au parc des Cytises et au parc d'Olhain ont complété ce mois dynamique, marqué par un grand tournoi de clôture qui a célébré l'esprit de camaraderie et de compétition.



Sorties à Pairi Daiza et à Calais

Le 27 juillet, l'EVS a orchestré une escapade inoubliable au zoo de Pairi Daiza, en Belgique, réunissant enfants et adultes pour une journée d'aventure et de découverte.

À leur arrivée, les participants ont été immédiatement plongés dans l'univers enchanteur de Pairi Daiza, un véritable havre de biodiversité où chaque zone du parc offre une nouvelle destination. Des éléphants majestueux aux pandas géants, les yeux des enfants et des adultes brillaient de fascination.



Le 17 août 2024, l'Espace de Vie Sociale "Les Galibots" a emmené enfants et adultes pour une journée estivale à Calais Plage. Le groupe s'est rassemblé dès 8h45, prêt à profiter d'une journée ensoleillée en bord de mer. En fin d'après-midi, les participants ont pris le temps de savourer une dernière glace ou de ramasser quelques coquillages en souvenir, avant de reprendre la route vers 19h. Le retour s'est fait dans une ambiance sereine, les visages souriants et les esprits reposés, chacun se remémorant les meilleurs moments de cette belle journée



Plan canicule 2024. Distribution de brumisateurs et de bouteilles d'eau

Après des semaines, voire des mois de temps maussade, l'été, qu'on avait fini par ne plus attendre, s'est installé fin juillet. Dans le cadre de la vigilance contre les vagues de chaleur, Dalila Guessoum adjointe aux affaires sociales, Armelle Bruhier conseillère municipale déléguée, Isabelle Delezenne et Marie-Paule Alfonsetti du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS), Jonathan, Samira, Reynald, nos adultes relais ainsi que Keina une jeune bénévole, sont passés au domicile des personnes inscrites sur le registre des personnes dites vulnérables afin d'assurer la distribution de bouteilles d'eau et de brumisateurs offerts symboliquement par la municipalité.

Leur passage fut l'occasion de rappeler les gestes simples à adopter pour se protéger de la chaleur.



Bourse Atout'âges IV : Une opportunité pour les jeunes et les seniors

Elle revient cette année pour offrir aux jeunes de 18 à 25 ans une aide financière de 500 € pour divers besoins : financement du permis de conduire, achat d'un ordinateur pour les études, meubles pour un logement, etc. En contrepartie, 50 heures de bénévolat seront demandées auprès des personnes âgées ou en situation de handicap. Si vous êtes intéressé, contactez dès maintenant l'équipe de médiateurs au Pôle Insertion au 03/61/43/82/05.

Par ailleurs, les seniors et les personnes en situation de handicap souhaitant rompre l'isolement ou bénéficier d'accompagnement pour leurs courses ou sorties extérieures peuvent également contacter le Pôle Insertion pour mettre en place un suivi personnalisé avec un jeune bénévole.

L'opération débutera courant octobre, voire début novembre. Ne manquez pas cette occasion d'enrichir votre quotidien tout en contribuant à celui des autres !

Insécurité croissante dans les Établissements Communaux

Les établissements communaux, tels que le Centre Communal d'Action Sociale et le Pôle Insertion, sont de plus en plus confrontés à des situations d'insécurité préoccupantes. Un récent incident survenu dans l'un de ces lieux a mis en lumière la vulnérabilité de nos infrastructures face à des comportements menaçants et imprévisibles.

Ce genre de situation est de plus en plus fréquent dans nos établissements où les agents se sentent de moins en moins en sécurité. La difficulté accrue pour les forces de police d'intervenir rapidement amplifie ce sentiment d'insécurité. Il est devenu urgent de prendre des mesures concrètes pour protéger le personnel et les usagers.

Nouvelles règles d'accès au CCAS et au Pôle Insertion

Afin de renforcer la sécurité et d'améliorer l'organisation de l'accueil dans les locaux du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) et du Pôle Insertion Claude SCHÄFER, de nouvelles mesures sont mises en place. Ces changements visent à assurer un environnement plus sûr pour le personnel et les usagers, tout en garantissant un service efficace et respectueux des besoins de chacun.

Accès uniquement sur rendez-vous

Désormais, l'accès aux services du CCAS et du Pôle Insertion se fera exclusivement sur rendez-vous. Cette nouvelle règle a pour objectif de mieux contrôler les flux de visiteurs, de prévenir les situations à risque et d'assurer un accueil personnalisé.

Installation d'une sonnette à l'entrée

Pour renforcer la sécurité des lieux, une sonnette a été installée à l'entrée du bâtiment avec caméra. À leur arrivée, les visiteurs devront sonner pour signaler leur présence. L'accès sera ensuite autorisé uniquement aux personnes ayant un rendez-vous confirmé. Ce dispositif permet de limiter les entrées non contrôlées et de garantir que seules les personnes attendues puissent accéder aux locaux.

Comment prendre rendez-vous ?

Par téléphone : Contactez directement le CCAS au 03.27.80.24.16 ou les agents de médiation du Pôle Insertion au 03/61/43/82/05

Nous remercions la population pour sa compréhension et sa coopération dans cette démarche qui vise à garantir la sécurité et le bien-être de tous.



Pôle Insertion : place à la détente des jeunes pour l'été !

En collaboration avec les médiateurs du Pôle Insertion et l'EVS une série d'activités ont été destinées aux jeunes Mansysiens. Ces initiatives ont permis de renforcer les liens avec les jeunes, tout en leur offrant des expériences riches en émotions et en apprentissage.

Encadrés par des professionnels, ces moments privilégiés ont également posé les bases d'un accompagnement tout au long de l'année pour des projets personnalisés, contribuant ainsi à prévenir le décrochage scolaire.



Sortie pêche



Aqualibi



Barbecue



Tournoi de pétanque



Cinéma plein air



Ces initiatives estivales, portées par les médiateurs du Pôle Insertion et le référent jeunesse de l'EVS, ont été bien plus que de simples activités ludiques. Elles ont permis de créer des liens forts avec les jeunes Mansysiens, préparant ainsi le terrain pour un travail en profondeur tout au long de l'année.

Fête Nationale réussie et moments forts pour Masny !

Les célébrations des 13 et 14 juillet ont été particulièrement réussies cette année. Le 13 juillet, un feu d'artifice sur le thème des Jeux Olympiques a émerveillé les spectateurs, suivi d'un bal populaire animé sur la Place Balavoine, qui a attiré une grande foule pour une soirée festive et conviviale.

Le 14 juillet, la journée a été consacrée à la commémoration avec un défilé solennel et un dépôt de gerbes aux monuments aux morts. Cette cérémonie a permis de rendre hommage aux héros du passé et de renforcer le sentiment d'unité dans la communauté.



De L'une à L'autre : un été riche d'actions !

L'association « De L'une À L'autre » organisait le 6 juillet dernier son grand déstockage d'été pour le plus grand bonheur des badauds venus faire de bonnes affaires .

Pour l'occasion, les membres de l'association étaient accompagnés des jeunes des quartiers de Masny venus en renfort pour donner un bon coup de main.

Bravo à tous pour cette excellente initiative citoyenne.

Place ensuite à la détente avec l'organisation d'un thé dansant le samedi 17 août et d'une soirée 2000 à la salle Jacques BREL où les participants étaient venus nombreux. Bravo aux équipes de bénévoles. Encore un bel exemple d'association masnytienne dynamique !!!





Les matchs de l'Euro

Le mois de juillet a été marqué par un événement sportif : la diffusion des matchs de l'Euro sur grand écran. En collaboration avec le FC Masny, la salle Edith Piaf a accueilli les supporters pour vivre ensemble les rencontres de l'équipe de France, rassemblant les passionnés de football dans une ambiance conviviale et festive.



Stages de Football

Cet été, le FC Masny a organisé pendant plusieurs jours des stages foot au complexe sportif Guy DRUT. 36 enfants de tous horizons ont participé à ces sessions d'entraînement intensives, mêlant perfectionnement technique et découverte de la discipline. Sous la supervision d'entraîneurs qualifiés, les enfants ont eu l'occasion d'améliorer leurs compétences dans différents aspects du jeu.



80ème Anniversaire de la libération de Masny

Le dimanche 1er septembre, la commune de Masny a célébré le 80ème anniversaire de sa libération, rejoignant ainsi de nombreuses autres villes à travers le pays qui commémorent cette année des événements marquants de la Seconde Guerre mondiale. Cette commémoration est un rappel poignant des souffrances endurées par la population sous l'occupation allemande, mais aussi un hommage aux actions héroïques menées par les résistants locaux et les forces alliées.

Il est de notre devoir de préserver cette mémoire. La flamme de la mémoire ne doit jamais s'éteindre. Il nous incombe de transmettre ces souvenirs par l'éducation, à travers des rituels et des traditions, pour que les sacrifices de nos aînés ne soient jamais oubliés. Jean Jaurès disait de la tradition que c'était « des braises que nous



devions entretenir et non des cendres que nous devons conserver ». C'est avec cette conviction que Masny, avec la participation de l'association Masnystoria et de l'harmonie « La Concorde », a honoré ceux qui ont combattu pour notre liberté.

Après la cérémonie commémorative aux monuments aux morts, une exposition sur la libération de Masny salle Edith Piaf a été proposée par Masnystoria. Elle sera de nouveau proposée lors des journées du patrimoine les 21 et 22 septembre à l'EVS les Galibots, avec une conférence vidéo.



Détente pour tous

C'est la rentrée chez "Détente pour Tous"
L'association sportive de gymnastique
d'entretien masnyenne propose des cours
collectifs variés et adaptés à tous :

- Renforcement musculaire (Body light, Step)
- ZEN (Stretching, Assouplissements, Gym sur chaise)
- Cardio (Body energy, LIA)

Vous pouvez bénéficier de 3 séances d'essai gratuites .
Tarif : 75 € l'année de septembre à juin
à raison de 3 cours par semaine
les mardis, mercredis et jeudis
de 18h30 à 19h30 - Salle Edith PIAF



VOUS PROPOSE
NETTOYAGE DES TOMBES
POUR LA TOUSSAINT

Du 25 septembre au 25 octobre



PIERRE 14€
MARBRE 12€

Lettrage 1 nom 10€
à partir de 2 noms 15€

Dernier jour de réservation
le 25 octobre

06.01.16.08.10 / 06.23.89.95.80

Venez découvrir le tennis avec le TC Masny

Vous jouerez sur 2 courts intérieurs et 2 courts
extérieurs disponibles toute l'année
Initiation et perfectionnement possibles
avec des moniteurs diplômés.
Tarifs accessibles à tous.

Inscriptions saison 2024-2025 :
Sur le site Hello Asso
Pour tout renseignement et rendez-vous
Contact sur le site tcmasny.free.fr



! ATTENTION !

- FERMETURE DU RÉSEAU TÉLÉPHONIQUE -
(ligne fixe historique)



POURQUOI ?

Le réseau téléphonique historique (ligne fixe) est devenu obsolète et perd de plus en plus d'abonnés au profit du nouveau réseau fibre optique. Ce vieux réseau cuivre va être éteint.

QUE DOIS-JE FAIRE ?

Il suffit de contacter son opérateur de téléphonie pour effectuer la migration de la ligne vers la fibre optique.



QUAND ?

Il faut, dès à présent, engager l'action de migration vers la fibre optique. En effet, si une difficulté survient lors du raccordement, celle-ci pourra être résolue en toute sérénité.

Mardi 24 septembre 2024
14h00 à 18h00
Mairie d'ANICHE

FORUM
En présence des opérateurs télécoms

Les récompenses des maisons fleuries et portes ouvertes des jardins ouvriers

Le vendredi 13 septembre, la ville de Masny organisait, sous l'égide de Madame Joelle FAVA, adjointe déléguée à l'environnement et au cadre de vie, une journée portes ouvertes des jardins ouvriers et communaux. L'évènement a attiré un large public venu découvrir ces espaces partagés de verdure. Les visiteurs ont eu l'occasion d'explorer la diversité biologique de ces jardins soigneusement entretenus, en se promenant parmi les parcelles et rencontrant les jardiniers amateurs et néanmoins passionnés.

Cette journée a également été marquée par la remise des prix du concours des maisons et jardins fleuris. Les lauréats ont été récompensés pour leur créativité et leur contribution à l'embellissement de la commune. En signe de reconnaissance, chaque participant s'est vu remettre un lot de consolation, témoignant de la gratitude de la ville pour leur participation active et leur engagement dans l'embellissement de leur environnement qui contribue à la beauté et au charme de la commune.

Les lauréats du concours des maisons et jardins fleuris 2024 sont :



Catégorie "Jardins" : DELEU MARIE FRANCE résidant 4 avenue de l'Épinette



Catégorie "Façades" : LEFEBVRE GINETTE résidant 15 rue Jean Lutas



Catégorie "Jardinettes" : DEQUEANT PHILIPPE résidant 5 rue de Varsovie



Catégorie "Jardins ouvriers" : TAOULI BRAHIM résidant 22 rue st Just

Vol et acte de vandalisme au Rond-Point "de la Vache"

Après la dégradation de la vache, c'est le veau qui a été volé cet été. Les services de police ont bien évidemment été avertis et une plainte a été déposée. L'enquête est en cours.

La municipalité est profondément indignée par cet acte de vandalisme totalement gratuit et inacceptable mais qui ne restera pas impuni !



Problèmes liés à l'entretien des espaces verts

La commune fait actuellement face à une situation difficile concernant l'entretien de ses espaces verts. Le prestataire en charge, pourtant sélectionné avec soin lors de l'appel d'offres, peine à honorer ses engagements en raison d'une surcharge de travail. En effet, la société a remporté plusieurs marchés similaires dans d'autres collectivités et se trouve désormais dans l'incapacité de respecter les délais prévus. La société en charge des espaces verts n'avait visiblement pas anticipé l'ampleur des contrats cumulés. Ce manque de prévoyance a conduit à des retards significatifs dans l'entretien des espaces verts de la commune. La situation est d'autant plus importante en période estivale, où la végétation nécessite un entretien régulier et où les espaces verts sont particulièrement prisés par les habitants. Face à cette défaillance, la commune a dû faire appel à d'autres entreprises spécialisées, intervenant de manière ponctuelle et indemnisées à la tâche. Cette solution permet de garantir un entretien minimal des espaces verts.

En parallèle, les effectifs des services techniques de la commune, bien que réduits en cette période de vacances estivales, sont mobilisés le plus largement possible.

Nous tenons à rappeler qu'un arrêté prescrivant l'entretien des trottoirs et l'élagage des plantations le long des voies publiques est en vigueur depuis le 19 janvier 2024. Ainsi chacun est tenu de balayer, nettoyer, désherber son trottoir et son caniveau, dans toute sa largeur et sur toute sa longueur, au-devant de son immeuble.

Nous comptons donc sur votre civisme pour participer à l'entretien d'un cadre de vie agréable.

Michèle GRACNAR : bénévole un jour, bénévole toujours

Michèle GRACNAR, 60 ans, est une figure emblématique du bénévolat sportif qu'elle a découvert par hasard, à la fin des années 1990, en participant au tournoi international de basket de Douai, puis, au fil des années, en prenant part à de nombreux événements majeurs, dont la Coupe du monde 1998, la Coupe du Monde de Rugby 2007 et 2023, l'Euro de Football 2016, les Jeux Olympiques de la Jeunesse 2020 à Lausanne, entre autres.

Cette année, Michèle atteint le graal en figurant parmi les centaines de bénévoles aux Jeux Olympiques PARIS 2024, aboutissement de nombreuses années d'engagement et de passion.

En cette année olympique, Michèle démontre que le bénévolat est un pilier essentiel du succès de ces rassemblements internationaux. Les jeux ne sont pas seulement une compétition, mais aussi une véritable célébration de solidarité et de passion partagée.



Une entreprise masnysienne mise à l'honneur par la CCI Grand Lille – Hauts-de-France

« Un village ou une ville sans commerce de proximité, ou sans commerce d'utilité locale est une ville morte ». Telle était l'introduction du discours du Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie des Hauts-de-France le 8 avril 2024 au Palais de la Bourse à Lille, lors de la soirée consacrée aux entreprises des secteurs commerce et tourisme des Hauts-de-France.

Lors de cette soirée de prestige, une soixantaine d'entreprises des Hauts-de-France ont été mises à l'honneur et récompensées par la CCI Grand Lille.

Installé à Masny depuis le mois de février 2021, Olivier DEGORRE, gérant du bar tabac « Le Santa Giulia », situé au 32 rue Fauqueux, s'est vu remettre un trophée récompensant les catégories « performance commerciale » et « relation clients label qualité », mettant en avant son investissement personnel dans la gestion de son entreprise et les services apportés à la population masnysienne et des environs. Cette gratification tend à prouver que les commerces de proximité sont et restent indispensables à la vie d'une commune.



CARNET

Naissances

DELVILLE Romie, le 21 juin 2024
DUEZ Agathe, le 26 juin 2024
ABDALLAH Tamara, le 02 juillet 2024
DUDZIAK Alessio, le 09 juillet 2024
VENTICINQUE Lana, le 04 août 2024
OURCHANI Amir, le 07 août 2024



Mariages

Mme COPPENS Claudie et Mme MARBACH Céline, le 27 juillet 2024
Mr LALIN Xavier et Mme JOURDIN Alisson, le 03 août 2024

Noces d'or

Mr RAJCZYK Bernard et Mme GHIENNE Jacqueline, le 06 juillet 2024
Mr POT Joël et Mme BULTEZ Danièle, le 13 juillet 2024

Hommages

DUPRET Philippe, le 04 juillet 2024 à l'âge de 62 ans
ALLA Mohamed, le 07 juillet 2024 à l'âge de 84 ans
SOUADEK Khier, le 08 juillet 2024 à l'âge de 88 ans
FERAHTIA Adam, le 23 juillet 2024 à l'âge de 6 mois
DEVRED Jacques, le 28 juillet 2024 à l'âge de 93 ans
FLINOIS épouse LOBRY Francine, le 04 août 2024 à l'âge de 83 ans
BOUGAMONT Georges, le 09 août 2024 à l'âge de 95 ans
KAKOLEWSKA veuve JEDYNAK Sophie, le 16 août 2024 à l'âge de 96 ans



Noces de diamant

Mr CERMAK Edmond et Mme KAMINSKI Anna, le 1er septembre 2024



EXPOSITION CLUB DES ARTISTES

La 4ème exposition du Club des Artistes se tiendra à la salle Edith Piaf



les samedi 19 et dimanche 20 octobre de 10h00 à 18h00, entrée gratuite.

ENSEMBLE POUR LE Téléthon

L'association Ensemble vous propose deux événements au profit du Téléthon à la salle Edith Piaf

Le 26 octobre de 10h00 à 12h00 **VENTE DE TARTIFLETTE** - 8 euros la part

Le 30 novembre de 14h00 à 18h00 **THÉ DANSANT** animé par Michel Pruvot

Réservations au 06.43.89.82.91 ou 06.04.65.82.68

SAMEDI 12 OCTOBRE 2024

À l'Espace de Vie Sociale "Les Galibots" À partir de 14h00

MARCHE ROSE 5KM

LÂCHER DE BALLONS

STAND CONVIVIALITÉ

STRUCTURES GONFLABLES

FORUM D'INFORMATION ET DE PRÉVENTION

FLASH MOB AVEC "CORPS ET ARTS"



L'ARGENT RÉCOLTÉ SERA REVERSÉ À L'ASSOCIATION "APRÈS CANCER"

CONTACT : Tel: 03 27 94 54 90



11 Novembre

A l'occasion de la commémoration de l'armistice de 1918, la population est conviée le lundi 11 novembre 2024 à se rassembler dès 10h30 devant la mairie pour le traditionnel défilé avec l'aimable participation des associations : ACPG-CATM, l'harmonie « La Concorde ». Un dépôt de gerbes aura lieu aux monuments aux morts en hommage aux soldats morts pour la France.

A l'issue de la cérémonie suivra un vin d'honneur avec distribution de friandises aux enfants, salle Edith PIAF.

Le Fc Masny organise son traditionnel Loto.
Le Samedi 12 Octobre 2024 19H.
Ouverture des portes 17h00.

Restauration sur place.

- Série 1 (20-30-100).
- Série 2(20-30-100).
- Série 3(20-30-120).
- Série 4(20-30-120).
- Série 5(20-40-150).
- Série 6 Bon final carton plein 500e Jeux intermédiaires.

20€ la planche de 24 cartons.
8€ la planche de 6 cartons/enfants - 12ans).

Le Fc Masny se réserve le droit de modifier les gains si moins de 120 adultes.

Salle Edith Piaf
41 rue Fauqueux 59176 Masny

Contacts :
Gerald : 06/31/37/38/69.
Linda : 06/70/26/38/57.

Animé par Jérôme.

MASNY 7 NOVEMBRE 2024
RALLYE DE LA LIBÉRATION
RALLYE « DEVOIR DE MÉMOIRE » DES COLLÈGES

POUR LES LYCÉES : F. J. LAURENT ANICIE - HÉLÈNE BOUCHER DOMAIN - JEAN PAUL U DENAIN
POUR LES COLLÈGES - DESIRS DE MASNY ET MENUIS DE LESOIN

17h00 : ouverture au public des stands aux « Galibots »
18h00 : remise des récompenses et vin d'honneur de clôture

Nord

MASNY 2 J'ATTEND

9+10 NOV 2024

TOMBOLA
UNE BORNE ARCADE À GAGNER !!

40

L'HARMONIE LA CONCORDE
VOUS INVITE A SON
CONCERT
DIMANCHE 24
NOVEMBRE 2024
16 H
SALLE EDITH PIAF
MASNY
ENTRÉE GRATUITE

Mairie de Masny - 41 rue Fauqueux
59176 Masny
mairie@ville-masny.fr
Tél : 03.27.99.79.79
Fax : 03.27.99.79.89

Directeur de publication : Monsieur le Maire
Comité de rédaction :
Claudine Johnson
Michel Marcinkowski
Sandra Marcinkowski

Isabelle Delsaut
Nadia Defresne
Sandrine Miuzzo

Impression :
ETHAP-GUESNAIN
Tirage : 2 000 exemplaires
www.ville-masny.fr
Retrouvez la ville de Masny (sur FB)